

Antrag Nr. 11-O-26-0095
FWG-Fraktion

Betreff:

Gestaltung Endhaltestelle Bürgerhaus (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mit ESWE und MVG Kontakt aufzunehmen, um abzuklären in wie weit eine Um- bzw. Neugestaltung der Endhaltestelle, insbesondere des Wartehäuschens, am Kostheimer Bürgerhaus zu realisieren ist.

Der momentane Zustand der Wartezone im Bereich der Endhaltestelle lässt mehr als zu wünschen übrig und ist in einem jämmerlichen Zustand. Hier ganz besonders das durch ständigen Vandalismus völlig ramponierte Wartehäuschen, welches in dieser Form kaum noch nutzbar ist.

Es ist der Wunsch des Kostheimer Ortsbeirates im Rahmen des Stadtumbauprogrammes den Bereich um das Kostheimer Bürgerhaus, und hier speziell den Haltestellenbereich mit einem ansprechenden, überdachten Wartebereich, zeitgemäß und repräsentativ zu gestalten. Dies würde auch zu einer Aufwertung des Kostheimer Ortsbildes beitragen.

Mainz-Kostheim, 28.07.2011

Burkl